

# Pressemitteilung

## HOCHTIEF-Tochter Flatiron gewinnt Infrastruktur-Aufträge in Kalifornien für mehr als 740 Mio. US-Dollar

**KONZERN-  
KOMMUNIKATION**

**Ansprechpartner:  
Martin Bommersheim**

Alfredstraße 236  
45133 Essen  
Tel.: 0201 824-2642  
presse@hochtief.de

Seite 1 von 2  
29.03.2023

### Investitionen in Breitband- und Straßenausbau sowie Wasserversorgung

Die amerikanische HOCHTIEF-Tiefbautochter Flatiron hat eine Serie von Aufträgen zur Verbesserung der Infrastruktur in Kalifornien im Gesamtwert von mehr als 740 Millionen US-Dollar erhalten. Die Investitionen gehen in den Breitband- sowie Straßenausbau und sichern die Wasserversorgung.

- Gemeinsam mit Partnern wird Flatiron Planungsleistungen für den Anschluss von Bezirken in Nord- und Südkalifornien an die Breitbandinfrastruktur erbringen. Die Projekte mit einem Gesamtvolumen von über 191 Millionen US-Dollar sind erste Schritte, um un- und unterversorgte Gemeinden an **Hochgeschwindigkeits-Breitbanddienste** anzuschließen.
- Der East Bay Municipal Utility District (EBMUD) hat Flatiron mit Projekten im Wert von 237 Millionen US-Dollar beauftragt, die es dem EBMUD ermöglichen, seine langfristigen Verpflichtungen zur Versorgung der Gemeinden in und um Oakland mit hochwertigem **Trinkwasser** zu erfüllen. Flatiron wird bestehende Anlagen modernisieren und neue bauen. Dieses neue Projekt ist ein weiteres Kapitel in der Partnerschaft von Flatiron mit EBMUD. Die HOCHTIEF-Tiefbautochter ist derzeit für zwei weitere Wasserprojekte mit einem Gesamtwert von rund 300 Millionen US-Dollar zuständig.
- Flatiron hat zwei große Straßenbauaufträge im Gesamtwert von 276 Millionen US-Dollar gewonnen, die dazu beitragen, **Verkehrsstaus zu verringern**, die Sicherheit zu erhöhen und die durch einen verbesserten Verkehrsfluss zu mehr Nachhaltigkeit führen. In Yolo County

bekam ein von Flatiron geführtes Joint Venture den Zuschlag, **Autobahnen** auszubauen, darunter die einzige Highway-Verbindung zwischen der San Francisco Bay Area und dem Großraum Sacramento. Der Bau umfasst die Verbreiterung von zwei Brücken und den Umbau von neun weiteren Brücken. In Zusammenarbeit mit der Stadt Temecula hat Flatiron die zweite Phase des I-15 French Valley Parkway-Projekts begonnen. Die Bauarbeiten, zu denen auch eine neue Brücke über den I-215 Freeway gehört, sind bereits angelaufen und sollen im Dezember 2024 abgeschlossen sein.

**HOCHTIEF** ist ein technisch ausgerichteter, globaler Infrastrukturkonzern mit führenden Positionen in seinen Kernaktivitäten Bau, Dienstleistungen und Konzessionen/Public-Private-Partnerships (PPP) und mit Tätigkeitsschwerpunkten in Australien, Nordamerika und Europa. Mit zirka 37.000 Mitarbeitern und Umsatzerlösen von über 26 Mrd. Euro im Jahr 2022 ist HOCHTIEF weltweit auf entwickelte Märkte fokussiert. In Australien ist der Konzern mit CIMIC Marktführer. In den USA ist HOCHTIEF über Turner die Nummer 1 im gewerblichen Hochbau und zählt mit Flatiron zu den wichtigsten Anbietern im Tiefbau, hauptsächlich für Verkehrsinfrastruktur. Dem Konzern gehört ein 20%-Anteil an Abertis, dem führenden internationalen Mautstraßenbetreiber. HOCHTIEF ist wegen seines Engagements um Nachhaltigkeit seit 2006 in den Dow Jones Sustainability Indizes vertreten. Weitere Informationen unter [www.hochtief.de/aktuelles-medien](http://www.hochtief.de/aktuelles-medien)